



待っています! 実り豊かな秋の北総台地が

9月20日

家族

いもほり大会へ

組合員の皆さん、御家族の皆さん、

秋風さわやかな今日このごろです。「闘いの秋」「スポーツの秋」「行楽の秋」「食欲の秋」...

秋... さあ、思いっきり体をのびして、気持ちをとき放って、三里塚の大地に出かけてみませんか。

きたる九月二十日の日曜日、動労千葉サークル協が季節の折々に例年企画している「家族ぐるみレクリエーション」の一環として、この秋は、「

さつまいも掘り大会」を準備しました。この催しは、これまで永い間にわたって三里塚・ジェットの闘いを通じて物心両面、さまざまな支援連帯・交流を通じてすでにおなじみとなっている三里塚芝山連合空港反対同盟の農民の方々の全面的な好意、御協力をいただいて実現のはこびとなったものです。

とりわけ、今年三月の動労千葉千三百組合員とその

全家族がうって一丸となつて、様々な妨害や弾圧をはね

のけて闘いぬいた「三里塚ジェット燃料貨車輸

送延長阻止五日間スト」の闘い

に際して「あの中に本場の労働者の

姿を見た」という三里塚農民——そして「本部」反動分

隊

隊



デッチあげ告訴・逮捕・処分等々の攻撃にわが事以上で怒りをもえたたせ、動労千葉支援・激励にかけつけ、カンパを集めてまわってくれた三里塚農民が、本当の闘う同志として「もつともつと家族ぐるみのヒザつき合わせた交流を拡げたい。何か私たちが組合員・家族の人たちを



一九七九年七月、三里塚いもほり大会の様子

今三里塚の大地は一年で一番の喜びをあふれさせ、実りの秋を迎え、そして同時にいよいよこの十六年間の不屈の闘いのすべてをかけた空港二期工事強行攻撃との闘いにむけ、一番の忙しさと躍動の季節を迎えています。動労千葉も組合の方針できたる十月十一日には現地で開かれる全国総決起集会に全組合員の総力結集で参加する方針を立てて準備が始まっています。全国各地からも、今、多くの支援の人たちが三里塚現地を訪れ、稲かりやいも掘り、その他様々な農作業を手伝う援農・交流に連日汗を流し忙しくも元気に朗らかに前進しています。

本号は、家庭持ち帰り版として御利用下さい。

参加方法

①電車の場合.....午前十時半、国鉄成田駅の番線ホーム前の

バスターミナルに集合。

②送迎バスを用意。指定列車

千葉発九時五十分→成田着十時二七分

(快速)。

③車の場合.....十一時、現地(石橋副委員長

さん(同盟副委員長)宅→成田市天神

峰四一、に直接集合。

④弁当・水筒等は各自持参。

⑤いも掘りの出来る服装を用意。

81.9.17 No848

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五ノ六(公衆電話)三二七二〇七